

# *La levée du blocus étasunien contre Cuba est demandée au Japon*

---



La Havane, 24 juin (RHC).- L'Association d'Amitié Japon-Cuba a demandé la levée injuste du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans et la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantánamo.

Dans une lettre envoyée au président étasunien Barack Obama, cette organisation solidaire demande une véritable normalisation des relations bilatérales sur la base du respect des principes du droit international. Elle exige de Washington qu'il donne une compensation au peuple cubain pour les dommages causés par sa politique agressive.

Cette organisation solidaire a également exprimé son respect profond pour les efforts que déploie Cuba dans l'actualisation de son modèle économique et social. Il a salué la libération des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et la récente exclusion de notre pays de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde.

L'Association d'Amitié Japon-Cuba, fondée en 1963, est l'une des plus anciennes des organisations de solidarité avec notre pays et elle a appuyé historiquement le peuple cubain dans sa lutte pour la levée du

blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60232-la-levee-du-blocus-etasunien-contre-cuba-est-demandee-au-japon>



**Radio Habana Cuba**